

Sucesos de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia

Trigésimo-segundo Aniversario de la Facultad:

El sábado 16 de mayo, se conmemoró el trigésimo segundo Aniversario de la fundación de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia. Durante el día se desarrolló el siguiente programa:

1º—8 a 9 a. m. Celebración de la Misa por los veterinarios desaparecidos, oficiada por el R. P. Guillermo González Quintana, S. J.

2º—9 a 10 a. m. a) Carreras de caballos; b) Carreras de bicicletas.

3º—10 a 11 a. m. Partido de foot-ball, en los equipos representativos de los Años Preparatorio, Primero y Segundo, contra el de Tercero y Cuarto.

4º—11½ a 12½ p. m. Partido de foot-ball entre Profesores de la Facultad y Profesionales.

En el intermedio de este encuentro, se llevaron a cabo: carreras de 100 metros planos; carreras de 200 metros planos; carreras de 400 metros planos.

5º—Entrega de **trofeos** a los vencedores.

6º—2 p. m. en adelante, «ternera a la llanera».

A estos actos concurrieron el señor Rector de la Universidad Nacional, doctor Julio Carrizosa Valenzuela, el

señor Síndico doctor José María de Guzmán, el Jefe de Planificación doctor Carlos Acosta S., el Jefe de Personal y Estadística, doctor Tulio C. Ferrero, lo mismo que el señor Auditor Fiscal de la Universidad Nacional, y numerosos y prestigiosos profesionales médicos veterinarios.

Reelección—Por disposición del Consejo Directivo de la Universidad Nacional, presidido por los doctores Lucio Pabón Núñez, Ministro de Educación Nacional y Julio Carrizosa Valenzuela, Rector de la Universidad Nacional, fue reelegido como Decano de la Facultad de Medicina Veterinaria y de Zootecnia, el doctor Rafael González Quintana, a quien felicitamos sinceramente.

Nuevo Secretario: Por retiro del doctor Pablo Henao Sáenz, quien desempeñó la Secretaría de esta Facultad, con gran capacidad y responsabilidad y que ahora ocupa con lujo la Secretaría de la Asociación Colombiana de Ganaderos, fue elegido el doctor Augusto R. Segura C., quien desde enero de este año, está al frente de la misma.

Nuevos profesores: Han sido elegidos profesores de esta Facultad, los doctores Juan Heinsohn de Brigard, Alvaro Torres Barreto, José J. Bohórquez y Rafael Baquero E. Dichos profesores dictan las cátedras de Física Médica, Exterior, Patología Médica y Farmacodinamia, respectivamente,

reemplazando a los doctores Bernardo Salazar, Ricardo Sandino, Ernesto Sáenz L. y Kaiman Mezey.

Grados: El día 17 de febrero, recibió su grado de doctor en Medicina Veterinaria y Zootecnia, el señor Luis Víctor Ariza P., presentó como trabajo, la tesis intitulada «**Contribución a la Medicina Veterinaria Tropical**, Primeros estudios colombianos sobre un Fármaco hábil contra las Tripanosomiasis equinas y caninas», que fue calificada como **Meritoria**.

Felicitamos al distinguido colega y le auguramos muchos éxitos en su carrera profesional.

Con la monografía intitulada «**Primeros Estudios sobre el Peso Promedio** — Indices de relación y posible valor digestible de las vísceras bovinas del Matadero de Bogotá», presentada por el señor Eugenio González Venegas, el día 12 de marzo, recibió su título de doctor en Medicina Veterinaria y de Zootecnia. El doctor González, después de su grado viajó a Chile como becado post-graduado del Ministerio de Salubridad Pública.

Felicitamos al nuevo doctor y le deseamos una grata y provechosa estadía en Chile.

Delegados: Como delegados al Congreso estudiantil universitario, en representación del estudiantado de esta Facultad, viajaron a Medellín en los primeros días de abril, los señores Carlos Peña Pérez y Guillermo Muñoz Duque.

Conferencia: El jueves 16 de abril, en el aula máxima de la Facultad, el Profesor Jefe de Laboratorios, doctor Jorge E. Albornoz, dictó una interesante conferencia, con proyecciones titulada «**Primera Contribución al Estudio de una Carie Dental Epizootica Aparecida en los Equinos del Noroeste de Cundinamarca**». Esta Revista se complace en publicarla en sus columnas.

Felicitación: Felicitemos a la Asociación Colombiana de Médicos Veterinarios, por la reaparición de su Revista, augurándole nuevos y brillantes éxitos.

Defunciones: Lamentamos sinceramente la muerte de la distinguida madre de nuestro colega, el doctor Alvaro de la Torre, y lo acompañamos en su pena.

Enviamos nuestra sentida condolencia al distinguido amigo y colega, doctor Carlos A. Ortega, por la muerte de su querida madre.